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先週６日（水）は、学習発表会が終わった後、２週間にわたり体育の時間や長休みを利用して

取り組んできた持久走記録会が気持ちの良い天候と美しい山の景色の中で行われました。どのこ

も自分のベスト記録目指し、「最後まで走りきる姿」をみせられるよう頑張りました。応援に来

て下さった保護者の皆さん、地域の皆さんありがとうございました。 

前にお知らせしたように、２月１１日（祝）、白山市制１５周年記念のアンサンブル金沢の公

演に、児童合唱団として本校の３～６年生の希望者が、北陽小・松陽小とともに参加することに

なりました。当日都合がつかない子たちもプロが教えてくれるめったにない機会ですので計６回 

水曜の５限＋かわちっこタイムの時間音楽の授業の一環として練習に参加します。６日（水）第 1回

目の練習が行われました。アンサンブル金沢の事業部長の岩崎先

生、ピアニストの澤田先生に声の出し方、のばし方など熱心な指導

を受けました。次の練習は２０日、今度

は、ソプラノ歌手の、韓 錦玉さんに教

えて戴きます。楽しみですね。 
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かわちっこ  

秋晴れのすばらしい景色の中、持久走がんばりました。 

111１１１月月月   

アンサンブル金沢公演の児童合唱練習はじまりました！ 
 

 

 



 

 

１１月３日（日）文化の日は、かわち文化祭でした。当日参加できる児童で、1～３年生が運動会

で演じた「花笠音頭」を、１～６年生で「わたしのふるさと」を合唱しました。外のステージで

演技したり演奏したりするのはなかなか難しかったですが、地域の皆さんとふれあえる貴重な

機会になりました。かわちっこのステキを見てもらえたかな？ 

 

 

１０月３０日、玄関前の花の植え替えをしました。これから雪深い冬がやってきますが、春には

パンジーが、６年生の卒業を華やかに祝ってくれますね。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お便りでご案内したように、２学期の個人懇談会を１２月１９日（木）に行います。それと合わ

せて、毎月２回子どもたちの様子を見てもらっているスクールカウンセラーの砂川先生が来校し

ます。この機会に、担任だけでなく、専門家にお子さんのことで気に掛かること、悩んでいるこ

となどを相談されるのも良いのではと思います。希望される方は、学校まで連絡帳やお電話でご

連絡下さい。１２月６日ごろまでに連絡いただけると有り難いです。よろしくお願いします。 

かわち文化祭に出演しました。 

 

緑の少年団活動、プランターの花の植えかえをしました！ 

２学期の個人懇談会にあわせてスクールカウンセラーが来校します。 


